

Horst Messer

Wolnzach

Ruf:

Fax:

Mobil:



Wolnzach, am .17.03.03

MVG Mathe' Schierstofftechnik GmbH

Sehr geehrter Herr Dierk Müller

Mit Freude gebe ich Ihnen meine Erfahrungen weiter. Hoffentlich kann ich mich kurz halten. Nach dem mich mein Bruder seit Jahren genötigt hatte, Ihr Motorenöl zu nutzen, gab ich nun etwa 1995 nach. Nach dem ich die Reinigungsmischung aufgefüllt hatte fuhr ich am folgenden Tag mit meinem Honda / Civic (Automatik) zur Arbeit. Als die Automatik zu Wirkung kam, kam ich in heftige Unruhe – ich muß zur Arbeit, – ich muß zur Arbeit. Es war einfach etwas anders, bis ich begriffen habe, das, das fehlende Motorgeräusch nur mit dem Motorölwechsel in Verbindung stehen könnte vergingen einige Zeit. Kurz, mit einer Tankfüllung fuhr ich etwa 360 – 390 km. Mit Mathe' fuhr ich über 500km. Und das beste war, der Motor ist spritzig geworden, es machte wieder richtig Freude zu überholen, und man dachte immer wieder an, **Mathe'**.

Als nächstes habe ich Frau Ingrid Klarsen, in Ihrer Firma angerufen und ihr Löcher in den Bauch gefragt, der Tenor lag bei den langen Molekülketten.

Nun habe ich meinem Neffen eine Ölmischung zum Geburtstag geschenkt. Nach dem er etwa 5km nach hause gefahren ist, rief er mich ganz aufgeregt an: ‚Onkel Horst, Onkel Horst du hast recht gehabt‘. An einem Berg mit Kopfsteinpflaster, hat er um Kraftstoff zu sparen den Gang rausgenommen und wollte ihn dann wieder einlegen. Seiner Meinung war der Motor ausgegangen und startete einen laufenden Motor, es war ihm **richtig unheimlich**.

Dann habe ich mir eine Ihrer Referenzadressen zur Brust genommen (Witlhof) Rentner – Ingenieur, der hat mir erst mal Löcher in den Bauch gefragt. Ja ich bin deutsch und misstrauisch.

Es ließ mir keine Ruhe, einfach ein Verbrechen an unseren Ressourcen. Nun habe ich Stuttgart (Benz) den Kundendienst angerufen und dem Herren Löcher in den Bauch gefragt. Der hat natürlich rumgeeiert und kam lange nicht auf den Punkt. Bis er dann etwas entnervt zur Sache kam: ‚Herr Messer, wir sind heute in der Lage einen gekapselten Motor herzustellen, an dem sie nie Öl wechseln müssen **aber** wissen sie wie viele Arbeitsplätze da dann hängen !!!!!‘

Als nächstes war meiner Mutter ihr Opel Corsa dran. Ihrer Meinung nach hat sie jetzt ein neues Auto. Obwohl der Motor von mir mit den dafür vorgesehenen Zetteln frankiert war, wurde nach 3 Jahren und etwa 8Tkm in der Werkstatt das Öl gewechselt. Ich hätte wohl Plombieren müssen. Meine Mutter ist Rentnerin?

Ich betreibe selber so was wie eine Manufaktur, klempnere selber Autos, lackieren, und eine kleine Dreherei. Bei guten Kunden und wen es passt bekommen sie eine Motorölfüllung. Alle meine Motoren, vom Rasenmäher, Drehmaschine bis Drachenfliegerwinde laufen alle mit Mathe'.

Übrigens, am Rande vor etwa 3 Monten wurde mir in meiner Werkstatt ein 3/4L Motorenöl und 1L Getriebeöl ‚Mathe‘ nun sagen wir einmal sind abhanden gekommen. Wenn das kein Qualitätsbeweis ist?!

Meistens kaufe ich bei Homeshopping, nur letztens wurde ich 2 Monate vertröstet (Sie hatten nur Motorenöl) und ich wollte beide Öle bestellen, deshalb habe ich direkt bei Ihnen bestellt.

Vom Lob meiner Kunden möchte ich nicht auch noch schreiben. Nur soviel, viele würden es gerne nutzen, nur der Aufwand ist für sie zu kompliziert.

Reinigungsmischung – 700km – Ölwechsel, Filterwechsel - damit sind schon viele privat überfordert und eine Werkstatt tut sich schwer. In den 8 Jahren, wo ich Ihr Öl nutze habe ich mir auch schon in Sachsen Werbematerial von Ihnen schicken lassen und verteilt und selber etwa 10L verarbeitet. Ich habe meine 1. Mischung noch drin. Als nächstes ist mein PC Fritze dran. Das läuft aber Hand in Hand. Dann habe ich eine Kurierfirma bei der Aushilfe fahre (München – Fulda, Stirn). Etwa 140L Diesel in 24 Stunden. Bei der Firma rentiert sich der L schon nach 14 Tagen.

Ich glaube ich habe mir schon eine Prämie verdient, wenn dann aber nur ‚M‘

Ehrlich gesagt mit den anderen, sicher auch guten Ölen habe ich mich noch nicht beschäftigt.

Im dem Sinne, dürfen Sie mich auch gerne Anrufen.

Mit freundlichen Grüßen